



MOBILISATION des SPIP de la DI Grand-Nord : Tous uni.es devant le Tribunal Judiciaire de Lille **le lundi 16 juin**

Suite à une première journée réussie du 6 mai pour la défense des SPIP, il a été décidé de poursuivre le combat. Les personnels des SPIP de la DI Grand-Nord sont donc invités à manifester devant le Tribunal Judiciaire de Lille le lundi 16 juin à 10h !

Alors que le garde des sceaux adopte une communication tonitruante, les **ETATS GENERAUX CONSACRES AUX SPIP ont commencé** en catimini et dans la plus grande confidentialité !

En parallèle, le GDS propose des projets ubuesques en droite ligne de ses annonces, pour ne pas perdre la face. Comment va-t-il doubler les places de semi-liberté ? Quelles propositions réalistes et constructives pour gérer la surpopulation pénale record ? Quid du projet nauséabond d'ouverture d'un nouveau baignoire en Guyane ? Et que dire du projet de suppression du sursis ???

Sur le ressort de notre DISP, les personnels de Vendin le Vieil se sont vus imposer la nouvelle marotte du Ministre, à savoir la création d'un quartier de haute sécurité dédié aux narcotrafiquants classés comme dangereux. A l'échelle du SPIP, **les personnels n'ont pas du tout été consultés ou associés** à ce projet qui reste totalement hors-sol !

Le projet In'Serre d'Arras est en roue libre, **aucun poste fléché de CPIP n'existe pour l'heure**. Face à l'amateurisme de l'administration, ce seront évidemment les CPIP qui devront œuvrer, à leurs dépens, pour maintenir une mission de service public digne et au profit des publics pris en charge.

Les postes de CPIP offerts lors de la dernière mobilité frisent le ridicule et sont totalement décorrélés des besoins du terrain ! Et ça ne risque pas de changer, au regard de la **dernière promotion de CPIP complètement indigente**. Le projet PRISME relève de l'échec annoncé, les personnels administratifs manquent partout, les budgets de fonctionnement sont sans cesse passés au rabot ...

🌿 **Se mobiliser le 16 juin est vital** face à la dérive répressive et sécuritaire dans laquelle ce gouvernement veut inscrire l'action de l'administration pénitentiaire, et celle du SPIP en particulier.

FACE AUX TENTATIVES D'EXTREME DROITISATION DES SPIP, NOUS NE SERONS JAMAIS RESIGNE.ES ★

LE SPIP EST UN SERVICE PUBLIC ESSENTIEL ET INCONTOURNABLE DE LA JUSTICE

Rejoignez-nous le 16 juin à 10 heures devant le TJ de LILLE pour :

- ➔ Consacrer 1/2 journée pour défendre nos missions collectivement
- ➔ Assurer la visibilité des personnels en SPIP, de leurs missions et modalités de prise en charge
- ➔ Préserver le sens de l'action du SPIP et conforter tout recours aux alternatives à l'incarcération
- ➔ Rappeler l'obligation d'accompagnement et la visée d'insertion de toute peine